



EN LA ISLA TEMEN DESABASTECIMIENTO SI SE MANTIENE EL BLOQUEO.

Nuevo gobernador de Rapa Nui asume en medio de crisis

REGIÓN. René de la Puente deberá lidiar con conflicto desatado en aeropuerto.

El Gobierno informó ayer que el Presidente de la República, Sebastián Piñera, resolvió nombrar a René de la Puente Hey como nuevo Gobernador de la Provincia de Isla de Pascua, quien pertenece al pueblo Rapa Nui y asume en medio del grave conflicto que se dio en el aeropuerto Mataverí y por el que la Intendencia se querelló contra diez personas y quienes resulten responsables.

La nueva autoridad provincial es coronel de Ejército en retiro y exoficial de Estado Mayor, magíster en Comunicaciones Estratégicas en la Universidad Diego Portales, con un diplomado en Gestión de Sostenibilidad en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y magíster en Ciencias Militares, mención Planificación y Gestión Estratégica. Además, cuenta con experiencia en administración y gestión de personas con estudios en la Universidad de Santiago.

Durante su carrera, entre otros cargos, se desempeñó como observador militar de las Naciones Unidas en la UNMOGIP (India - Pakistán) y jefe del Departamento de Estado Mayor de la Brigada Multinacional NW (OTAN) en Bosnia y Herzegovina. Entre los años 2010 y 2014 estuvo a cargo de la coordinación de las Unidades Regionales de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere).

Antes de asumir este cargo lideraba las relaciones de las instituciones gubernamentales y de carácter intersectorial con el territorio insular, como coor-

“Esto es bastante grave, son diez personas las querelladas, más todos los que resulten responsables”.

Jorge Martínez
Intendente regional

dinador ministerial para Rapa Nui en el Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

CRISIS EN AEROPUERTO

En cuanto al incidente registrado en el aeropuerto Mataverí, donde algunos isleños rompieron la reja e ingresaron a la loma para impedir el aterrizaje de un avión, el intendente, Jorge Martínez, calificó la situación como “muy peligrosa e inédita a nivel mundial”, y subrayó ayer que “la mayoría de la comunidad de Rapa Nui no está de acuerdo” con quienes protagonizaron el bloqueo, pues “no son representativos. Hubo una marcha esta semana, de más de 600 personas repudiando a este grupo, que son 30 o 40 personas”.

Martínez destacó que “tuvimos que ejercer nuestras potestades y presenté una querrela por el delito de desórdenes públicos y el delito del Código Aeronáutico, que tiene sanciones severas contra quienes ponen en peligro los vuelos y la actividad aeroportuaria. Esto es bastante grave, son diez personas las querelladas, más todos los que resulten responsables conforme a las investigaciones”.